



輛の浦学園だより



目標を持ち、さらに成長できる学期にしよう

～日々の授業と家庭学習の習慣が大切です～

朝夕と涼しくなってきましたが、日中はまだ暑さが残ります。

本日2学期を迎え、子ども達の元気な声が学校に戻ってきました。勉強を計画通りにやった。運動を頑張った。たくさん読書した。家の手伝いをしたなど日頃できないことを経験し、充実した夏休みを過ごしたことでしょう。

先生たちも子ども達に学力を着けるため、授業づくりの研修をたくさん行いました。福山市主催の研修に参加したり、他校の実践を取り入れたり、大学の教授の話の聞いたりしてたくさん学びました。

子ども達が興味を持って学び、自らの進路を切り開くことができる力を着けるため、2学期も頑張ります。子ども達にも1時間ごとの授業を大切に「分かった」「できた」「なるほど」をたくさん積み重ねていくことを話しました。

授業で学んだことを定着させるには、家庭学習が大切です。子ども達の夢の実現・将来のためにご家庭での毎日の学習のご協力をお願いします。

2学期の始業式・学活の様子



それぞれの教室では、楽しい夏休みの思い出を発表しました！



2学期も引き続き、学びの5か条を徹底し、みんなと先生とで一緒にいい授業を作っていきますよ！！



2学期の目標も決めました！！



～平和な世の中、二度と戦争を起こさないために～

今年は広島に原子爆弾が投下されて80年を迎えました。地球上には未だに1万2千発を超える核兵器が存在します。被爆から80年を迎えた今だからこそ、子ども達と一緒に平和について考えました。

8月の登校日に広島で語り部をされている

岩田美穂さんをお招きし、平和学習を行いました。



岩田さんは、自身のお母さんである智津子さんの被爆体験や戦前の広島の様子、戦争の悲惨さを分かりやすく丁寧に語ってくださいました。「戦争が終わったから平和なのではなく、戦争を経験した人たちが二度と戦争を起こさないように努力をしたから平和が続いている。」「あと十数年後には戦争を経験した人がいなくなる。皆さんが平和な世の中を作るために、思いやりの心を持つこと、人の意見を尊重すること、今日の話をお忘れず心に留めておくこと」など話されました。

最後に児童生徒が感想を述べました。9年生の生徒は「当時の方々は戦争によって将来の夢を叶えることができなかったことがとても悲しいし悔しい。私たちは平和について知ったかぶりをするのではなく、本当の平和とは何かということを考えていきたい。人間の持つ本来の力を平和な社会の実現に使っていきたい。」と感想を述べました。子ども達と真剣に学ぶ時間が共有できました。



2学期の主な行事予定



【9月】

22 (月) 1～5年生 社会見学 (お弁当)
25 (金) 8・9年生 進路説明会
8年生 修学旅行説明会

【10月】

2 (木)～3 (金) 6年生 修学旅行
10 (金) 参観日・教育講演会
18 (土)～19 (日) 地区新人大会
29 (水)～31 (金) 8年生 修学旅行

【11月】

5 (水)～7 (金) フリー参観日
7 (金) 全学年 学習発表会
13 (木) 講演会
25 (火)～27 (木) 9年生 進路懇談

【12月】

18 (木)～22 (月) 個人・三者懇談 (14:00～)
23 (火) 2学期終業式
24 (水) 9年生 登校日